



E= 11/12
17 (3)

Fraktion SP/Grüne

An den Präsidenten
des Grossen Gemeinderats
Herr Anton Clerc
3250 Lyss

Lyss, 11. Dezember 2017

Sehr geehrter Herr Präsident

Zuhanden der GGR-Sitzung vom 11. Dezember 2017 unterbreiten wir Ihnen folgende **Interpellation**:

Auflösung Fachgruppe Integration+Gesellschaft

Anlässlich der Sitzung zur Sitzverteilung der Kommissionen informierte der Gemeindepräsident, die Fachgruppe Integration+Gesellschaft werde für die Legislatur 2018 – 2021 nicht wieder besetzt. Der Gemeinderat begründete diesen Entscheid damit, dass die Thematik Integration in allen Abteilungen und Projekten gelebt werde. Die Fraktion SP/Grüne stellt dazu folgende Fragen:

- Gemäss Verordnung über die ständigen Kommissionen hat die Fachgruppe Integration+Gesellschaft die Aufgabe, Konzepte und Ideen zur Förderung und Koordination der Gemeindeentwicklung unter dem Aspekt der Nachhaltigkeit sowie Konzepte und Ideen für den Einbezug und die Zusammenführung aller Bevölkerungsgruppen (...) zu erarbeiten. Sind diese Aufgaben erfüllt und liegen entsprechende Konzepte vor? Wenn ja, wie werden diese umgesetzt und gelebt?
- Worin zeigt sich die «täglich gelebte» Integration im Arbeitsalltag der Gemeindeverwaltung?
- Wurden Verhaltensregeln zum Thema Integration festgelegt? Wenn ja, wo und welche? Werden sie umgesetzt?
- Sind die Bestrebungen der Gemeinde Lyss zum Thema Integration messbar? Wenn ja, wie?
- Weshalb wurden die Mitglieder der Fachgruppe Integration+Gesellschaft nicht direkt über deren Auflösung informiert?

Hinsichtlich des grossen Handlungsbedarfs, der sich aufgrund der vielen Neuzuziehenden, aber auch der grossen Migrationsströme ergibt, findet die Fraktion SP/Grüne die Auflösung der Fachgruppe Integration+Gesellschaft nicht opportun. Dass die Mitglieder dieser Fachgruppe vorgängig nicht über die Auflösung informiert wurden, ist inakzeptabel.

Für die Fraktion SP/Grüne